

Neubau Kindergarten Südstraße – Baustellenbericht

Derzeit geht es beim Innenausbau mit großen Schritten voran. Die Gewerke Heizung, Lüftung, Sanitär und Elektro arbeiten parallel im Gebäude und verlegen die Rohinstallationen. Hierzu zählen die elektrischen Leitungen, die Installationswände, Lüftungsrohre zur Be- und Entlüftung sowie die Leitungen für Wärmeversorgung und Wasser- bzw. Abwasseranlagen. Im Sanitärbereich werden die Installationswände gestellt und die Rohinstallationen für Toiletten und Lüftungsanlagen angebracht.

Zeitgleich zu den Ausbaugewerken werden im Untergeschoss die Fenster- und Pfosten-Riegelfassaden der Vereinsräume montiert.



Die Aluminiumprofile der Pfosten-Riegelfassade sind gut erkennbar.

SB